
Hallo Angela,

 mit der Kommasetztung muss ich dir recht geben. Hab sie gleich gefunden, die fehlenden. Gleich in den
ersten Sätzen auch noch. Autsch!

Danke auch für deine Meinung zum Inhalt.
Vielleicht hätte ich diesen Text eher unter Lyrik stellen sollen, denn der Sprachstil ist eher lyrisch, episch.
Dieses Werk wollte ich bewusst von der Sprache und der Atmosphäre tragen lassen. Es braucht keine große
Geschichte drumherum.

Ich als Autor stelle mir vor, dass der Leser sich darauf einlässt, in diese - vielleicht befremdliche - Atmosphäre
eintaucht und sieht was mit ihm oder in ihm passiert. Wenn da nichts passiert ist es ok! Wenn man sich
aber einlassen kann, dann versteht man auch, was damit gemeint ist, dass das Blut aus seinen Wunden
tropft. Glaube ich zumindest  :roll: !

Gruß und danke nochmal für deinen Kommentar

 :-D Rike

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Getroffen
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